

« Venez à l'écart vous reposez un peu » -

9 et 10 juillet - Session Paray-le-Monial près de Besançon



Au début des vacances d'été, prenez le temps d'un week-end pour venir vous ressourcer !

Que vous soyez seul, en famille ou entre amis, vous êtes attendus pour :

- des moments de prière, d'enseignement, de partage dans l'atmosphère paisible et recueillie de **l'Abbaye de la Grâce Dieu (25530)**
- des moments simples et fraternels de détente joyeuse...**comme à Paray-le-Monial !**

[Toutes les informations sont consultables ici](#)

Claire et Raymond Balmès
06 79 21 78 10